
 
 

 

 

 

 

 

Sont présents 
Poste La composition Groupe représenté 

1 Monsieur Simon Falardeau Représentant des parents et président 

2 Madame Vicky Martel Représentante des parents et vice-présidente 

3 Madame Geneviève Nadeau Représentante des parents 

4 Monsieur Christophe Roguet Représentant des parents 

5 Madame Marylène Sauvé Représentante des parents (substitut) 

   

1 Madame Flore Gauthier Représentante des élèves 

2 Madame Méliane Lebel Représentante des élèves 

   

1 Madame Claudie Juneau-Pinard Représentante des enseignants 

2 Madame Marie-Josée Lavergne Représentante des enseignants 

3 Monsieur Mathieu Fortier Représentant des enseignants 

   

1 Monsieur Yannick Rivard Représentant des professionnels 

   

1 Madame Josée Morin Représentante du personnel de soutien et secrétaire 

   

Sont également présents à la table du conseil : 

 
Monsieur Stéphane Guilbert 5ƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ 

  

Est absent 
 Madame Mélanie Perreault Représentante des parents 

 Madame Karine Sawyer Représentante des parents 

 Madame Daphné Gauron Représentante des parents 

    

 

Conseil dô®tablissement 

Séance ordinaire du 17 octobre 2022 

Local 118 

18 h 30 à 20 h 30 

Procès-verbal 
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1- a) La convocation, le quorum et les présences : 
 aƻƴǎƛŜǳǊ {ǘŞǇƘŀƴŜ DǳƛƭōŜǊǘΣ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΣ ƻǳǾǊŜ ƭŀ ǎŞŀƴŎŜ ŀǇǊŝǎ ŀǾƻƛǊ ŎƻƴǎǘŀǘŞ ǉǳŜ 

ǘƻǳǎ ƻƴǘ ǊŜœǳ ƭŜǳǊ ŎƻƴǾƻŎŀǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŞƭŀƛǎ ǇǊŞǾǳǎ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǉǳƻǊǳƳΦ  Lƭ ƛƴǾƛǘŜ les 
membres présents à se présenter.  (à compter de la prochaine rencontre, une feuille de 
ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŘŜǾǊŀ ŘŞǎƻǊƳŀƛǎ şǘǊŜ ǎƛƎƴŞŜ ŀŦƛƴ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎƻƛǘ ŀƴƴŜȄŞŜ ŀǳ ǇǊƻŎŝǎ-verbal). 

 

1- b) Choix du président : 
053 - CE 
17/10 - 01 

PRÉAMBULE  
 

Après des échanges entre les membres, sur proposition de madame 
Vicky Martel, monsieur Simon Falardeau a accepté de continuer son 
ŜȄŎŜƭƭŜƴǘ ǘǊŀǾŀƛƭ Ł ƭŀ ǇǊŞǎƛŘŜƴŎŜ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘΦ  
/ŜǇŜƴŘŀƴǘΣ ƛƭ ǎƛƎƴŀƭŜ ǉǳŜ ŎŜ ǎŜǊŀ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ŀƴƴŞŜ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ 
ǇǊŞǇŀǊŜǊ ǎŀ ǊŜƭŝǾŜ ǇǳƛǎǉǳŜ ƭΩŀƴ ǇǊƻŎƘŀƛƴ ƛƭ ƴΩŀǳǊŀ Ǉƭǳǎ ŘΩŜƴŦŀƴǘ 
fréquentant notre école. 

   

 CONSIDÉRANT ǉǳŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ рс ŘŜ ƭŀ LIP ǎǘƛǇǳƭŜ ǉǳŜ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ Řƻƛǘ 
choisir son président parmi les représentants des parents qui ne sont 
pas membres du personnel du centre de services scolaire; 

   

 EN CONSÉQUENCE, sur ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ƳŀŘŀƳŜ ±ƛŎƪȅ aŀǊǘŜƭΣ ƛƭ Ŝǎǘ ǊŞǎƻƭǳ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ : 

 DE CHOISIR monsieur Simon Falardeau comme président du conseil 
ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ǎŜŎƻƴŘŀƛǊŜ WŜŀƴƴŜ-aŀƴŎŜ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ 
scolaire 2022-2023;    

 DE REMERCIER ƭŜ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΣ ƳƻƴǎƛŜǳǊ {ǘŞǇƘŀƴŜ DǳƛƭōŜǊǘΣ ŘΩŀǾƻƛǊ ǇǊŞǎƛŘŞ ƭŜ 
ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ŎƘƻƛȄ du président; 

 DE MANDATER le ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΣ ƳƻƴǎƛŜǳǊ {ǘŞǇƘŀƴŜ DǳƛƭōŜǊǘ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ƛƴŦƻǊƳŜ 
le centre de services scolaire du nom du président de notre conseil 
ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлнн-2023. 

 

1- c) Accueil des nouveaux membres : 
  Monsieur le président propose un tour de table afin de permettre à 

tous les membres de se présenter.  Il souhaite la bienvenue à 
mesdames Méliane Lebel et Marylène Sauvé. 
 
Constatant que le poste de représentant de la communauté reste à 
combler, il mentionne que nous garderons ŎŜǘǘŜ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ Ł ƭΩŜǎǇǊƛǘ 
et que nous tenterons de recruter. 

1- d)  Secrétariat : 
  Le directeur, monsieur Stéphane Guilbert informe le conseil que la 

ǎŜŎǊŞǘŀƛǊŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΣ ƳŀŘŀƳŜ WƻǎŞŜ aƻǊƛƴΣ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƳŜƳōǊŜ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ 
ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ŀǎǎǳǊŜǊŀ ƭŜ ǎŜŎǊŞǘŀǊƛŀǘ ǎƻǳǎ ǎŀ ǎǳǇŜǊǾƛǎƛƻƴ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ 
continuera de préparer les projets de résolution. 
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2- Question-s du public : 
  Aucun public 

 

3- !ŘƻǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ : 
053 ς CE 
17/10 - 02 

CONSIDÉRANT que ƭŜ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ Ŝǘ ƭŜ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ƻƴǘ ŞƭŀōƻǊŞ ǳƴ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊΤ 

 CONSIDÉRANT ǉǳŜ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ ŀ ŞǘŞ ǇǊŞŀƭŀōƭŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳǳƴƛǉǳŞ ŀǳȄ 
membres; 

   

 EN CONSÉQUENCE, sur proposition de madame Marie-Josée Lavergne, il est résolu à 
ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΤ  

 5Ω!5ht¢9w ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ ǇǊƻǇƻǎŞ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎŞŀƴŎŜ ƻǊŘƛƴŀƛǊŜ Řǳ мт ƻŎǘƻōǊŜ нлннΤ 

  Ŝƴ ȅ ŀǇǇƻǊǘŀƴǘ ƭΩŀƧƻǳǘ ŘŜƳŀƴŘŞ ǇŀǊ ƳƻƴǎƛŜǳǊ {ǘŞǇƘŀƴŜ DǳƛƭōŜǊǘ aux 
ŀŦŦŀƛǊŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎΣ ŘΩƛƴǎŎǊƛǊŜ ζ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŎƻƳƛǘŞ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŦǊŀƛǎ 
chargés aux parents au PEI ». 

 

Durée No Sujet Objet 
10 min. 1  Présence et quorum; 

 Choix du président; 

 Accueil des nouveaux membres; 

 Secrétariat 

Constat 
Choix 
Accueil 
Information 

5 min. 2 Question-s du public Information 

5 min. 3 Adoption de ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ Adoption 

5 min. 
4 Adoption du procès-verbal de la séance du 20 juin 

2022 
Adoption 

5 min. 5 Suivi-s au procès-verbal Information-s 

5 min. 
6 Correspondance : (reporté à la prochaine rencontre) 

a) [ŜǘǘǊŜ Řǳ ƳƛƴƛǎǘŝǊŜ ŘŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ ŀǳ 
président  

Information 

15 min. 

7 Les rapports et la reddition de comptes : 
a) Rapport des élèves; 
b) Rapport du directeur; 
c) Reddition de comptes du directeur en vertu 

des art. 96.1.3.4 et 96.24 de la LIP. 
(reporté à la prochaine rencontre) 

 

Information-s 

65 min. 
10 min. 
 
10 min. 
 

8 Travaux du conseil : 
a) Organisation des séances 2022-2023 et 

calendrier annuel; 
b) Normes et modalités;  

 

 
Consultation 
 
Adoption  
 



 
9ŹůƨĭŗŢ ģƠĮƸúČŢŗƨƨĭŪĭůƸ ģĭ ŢƠĮĖŹŢĭ ƨĭĖŹůģúŗƣĭ mĭúůůĭ-Mance 

 

Procès-verbal de la séance du 17 octobre 2022  P a g e | 4 

 

 
10 min. 
10 min. 
10 min. 
10 min. 
5 min. 
 
 

 
c) Règles de régie interne (dépôt); 
d) Calendrier Jeanne-Mance  

(JM mon calendrier); 
e) Politiques PEI (dépôt); 
f) Clientèle et organisation scolaire 2022-2023 

au 30 septembre;  
g) Formation pour les nouveaux membres. 

 
Adoption (novembre 2022) 
Adoption 
 
Adoption (novembre 2022) 
Information 
 
Choix 

20 min. 
5 min. 
5 min. 
5 min. 
5 min. 

9 Affaires nouvelles : 
a) tƭŀƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŀƴƴǳŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩ!±{9/ 
b) 5ŞƴƻƴŎƛŀǘƛƻƴ ŘΩƛƴǘŞǊşǘǎ 
c) Substituts et membres de la communauté; 
d) Comité frais chargés aux parents PEI; 
e) Site internet. 

 
Information 
Choix 
Choix 
Consultation 
Information 

5 min. 10  Levée de la séance Adoption 

5 min. 11 
Rapport de la personne déléguée au comité de 
parents 

Information 

150 min.    

 

4- Adoption du procès-verbal de la séance du 20 juin 2022 : 
053 ς CE 
17/10 - 03 

PRÉAMBULE aƻƴǎƛŜǳǊ {ƛƳƻƴ CŀƭŀǊŘŜŀǳΣ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘΣ 
demande aux membres qui étaient présents lors de cette rencontre  
ŘΩŀŘƻǇǘŜǊ ƭŜ ǇǊƻŎŝǎ-verbal de la séance du 20 juin 2022. 

   

 CONSIDÉRANT que ŎƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ сф ŘŜ ƭŀ [ƻƛ ǎǳǊ ƭΩƛƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ, les 
membres du conseil ont reçu une copie du procès-verbal de la séance 
ordinaire du 20 juin 2002;  

   

 EN CONSÉQUENCE, sur proposition de monsieur Yannick RivardΣ ƛƭ Ŝǎǘ ǊŞǎƻƭǳ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΤ  

 DE DISPENSER la secrétaire de procéder à la lecture du procès-verbal de la séance 
ordinaire du 20 juin 2022;  

 5Ω!5ht¢9w tel que déposé, le procès-verbal de la séance ordinaire du 20 juin 
2002. 

 

5- Suivi-s au procès-verbal : 
 Monsieur le directeur ƛƴŦƻǊƳŜ ƭŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ǉǳΩǳƴŜ ŎƻǇƛŜ Řǳ ǊŀǇǇƻǊǘ ŀƴƴǳŜƭ ŘŜǎ 

ŀŎǘƛǾƛǘŞǎ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ нлнм-2022 a été transmise au centre de services scolaire 
ŎƻƳƳŜ ƭŜ ǎǘƛǇǳƭŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ ун ŘŜ ƭŀ [ƻƛ ǎǳǊ ƭΩƛƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜΦ  5Ŝ ǇƭǳǎΣ ƛƭ ǎΩŜƴƎŀƎŜ Ł ŎŜ 
ǉǳΩǳƴŜ ŎƻǇƛŜ ŘŜ ŎŜ ǊŀǇǇƻǊǘ ǎƻƛǘ ƧƻƛƴǘŜ Ŝƴ ŀƴƴŜȄŜ ŀǳ ǇǊƻŎŝǎ-verbal de la séance extraordinaire 
du 12 septembre 2022. 
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6- Correspondance : 
 Madame Josée Morin remet à Monsieur Simon Falardeau, une lettre reçue du Ministère de 

ƭΩ;ŘǳŎŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ ƭΩ9ƴǎŜƛƎƴŜƳŜƴǘ ǎǳǇŞǊƛŜǳǊΣ Ł ǎƻƴ ŀǘǘŜƴǘƛƻƴΦ 

 

7- Les rapports et la reddition de comptes : 
 

7- a) Rapport des élèves : 
 Mesdames Flore Gauthier et Méliane Lebel expliquent que différentes activités seront 

ƻŦŦŜǊǘŜǎ Ŝǘ ǾŞŎǳŜǎ ǇƻǳǊ ƭΩIŀƭƭƻǿŜŜƴΣ ǘƻǳǘ ŀǳ ƭƻƴƎ ŘŜ ƭŀ ǎŜƳŀƛƴŜ ǇǊŞŎŞŘŀƴǘ ŎŜǘǘŜ ƧƻǳǊƴŞŜ Ŝǘ 
principalement le lundi 31 octobre.  Elles mentionnent également que les élèves ont décoré 
ƭΩŞŎƻƭŜ ǇƻǳǊ ƭΩƻccasion. 

7- b) Rapport de la direction : 

 

 aƻƴǎƛŜǳǊ {ǘŞǇƘŀƴŜ DǳƛƭōŜǊǘ ǎƻǳƭƛƎƴŜ ƭŜ ǘǊŀǾŀƛƭ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾŜ ŘǳǊŀƴǘ ƭŀ 
période de la rentrée scolaire. 

 Lƭ ƳŜƴǘƛƻƴƴŜ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ƭŀ ǊŜǇǊƛǎŜ ŘŜǎ ŎŀƳǇǎ ŘΩƛƴǘŞƎǊŀǘƛƻƴ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ 
élèves de la 1re secondaire.  Ces activités semblent appréciées. 

 Les tâches des enseignants sont terminées.  Les comités et les différentes activités 
pourront débuter. 

 ¢ǊŀŘƛǘƛƻƴƴŜƭƭŜƳŜƴǘΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ǘƛŜƴǘ ǳƴŜ ǇǊŞ-rencontre en novembre 
ou en décembre pour faire le bilan de la réussite éducative des élèves à notre école.  
aƻƴǎƛŜǳǊ DǳƛƭōŜǊǘ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ ǉǳΩƛƭǎ ǎŜǊƻƴǘ ƛƴǾƛǘŞǎ Ł ȅ ŀǎǎƛǎǘŜǊ ƭƻǊǎ ŘΩǳƴŜ 
prochaine rencontre. 

 Les travaux à caractère physique : 

¶ 5ŀƴǎ ƭŀ ŎƻǳǊ ŀǊǊƛŝǊŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΣ ƭŀ ǇƘŀǎŜ м ǎŜ ǘŜǊƳƛƴŜ Ŝǘ ǘƻǳǘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ Ŝǎǘ 
enchantée des résultats.  Le coût de cette phase avoisine les 700 000 $.  Le 
ǘƻǘŀƭ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ƭŀ ŎƻǳǊ ŘΩŞŎƻƭŜ Ŝǎǘ ŞǾŀƭǳŞ Ł ǇǊŝǎ ŘŜ н Ƴƛƭƭƛƻƴǎ ϷΦ 

¶ Les sanitaires pour le personnel ont été refaits et des salles de toilette non-
genrées sont maintenant disponibles pour les élèves. 

¶ Un prochain bloc de travaux pour la réfection des sanitaires des élèves et la 
peinture de la section éducation physique est prévu. 

 [Ŝ ŎƻƳƛǘŞ Řǳ ŎƻŘŜ ǾŜǎǘƛƳŜƴǘŀƛǊŜ ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŀ ǎŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄΦ  [ΩƻōƧŜŎǘƛŦ Ŝǎǘ ŘΩŀǊǊƛǾŜǊ Ł ǳƴ 
consensus avant la prochaine rentrée scolaire. 

 [ΩƻŦŦǊŜ ŘŜ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŀǳ ǎŜŎƻƴŘŀƛǊŜ Ŝǎǘ ŀŎǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ǊŞǾƛǎŞŜ ŀǾŜŎ ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜ 
de la cinquième école secondaire de notre territoire.  Actuellement, la tendance 
semble aller vers une plus grande disponibilité des programmes particuliers. 

 [ΩŞǉǳƛǇŜ-ŞŎƻƭŜ ŘŜǾǊŀ ǊŜǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ ƭŜ t9±w ǇǳƛǎǉǳŜ ƭΩŀŎǘǳŜƭ ǇǊƻƧŜǘ ŀǊǊƛǾŜ Ł ŞŎƘŞŀƴŎŜ 
cette année. 

 [ΩŞǉǳƛǇŜ-école a également un bon chantier de travail pour les ressources ains que 
pour la progression des apprentissages en mathématiques. 

7- c) Reddition de comptes : 
Reporté à 
la 
prochaine 
rencontre 

/ƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ фсΦмрΦ3 de la LIPΣ ƳƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ŎƻƴŦƛǊƳŜ ƭΩŀŎƘŀǘ ŘŜ 
ƴƻǳǾŜŀǳ ƳŀǘŞǊƛŜƭ ŘƛŘŀŎǘƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴǎŜƛƎƴŜƳŜƴǘ ŘŜǎ différentes matières pour tous les 
ƴƛǾŜŀǳȄΦ  /Ŝǎ ŀŎƘŀǘǎΣ ǉǳƛ ƻƴǘ Ŧŀƛǘ ƭΩƻōƧŜǘ ŘŜ ŎƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴǎΣ ǊŜǎǇŜŎǘŜƴǘ ƭŜǎ ǇǊŞǾƛǎƛƻƴǎ ƛƴǎŎǊƛǘŜǎ 
ŀǳ ōǳŘƎŜǘ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Řŀƴǎ ƭŜ ǘŀōƭŜŀǳ ŘŜǎ ŦǊŀƛǎ ŎƘŀǊƎŞǎ ŀǳȄ ǇŀǊŜƴǘǎ ŀŘƻǇǘŞ Ŝƴ ŀǾǊƛƭ нлннΦ  



 
9ŹůƨĭŗŢ ģƠĮƸúČŢŗƨƨĭŪĭůƸ ģĭ ŢƠĮĖŹŢĭ ƨĭĖŹůģúŗƣĭ mĭúůůĭ-Mance 
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8- Les travaux du conseil ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ : 
 

8- a) Organisation des séances 2022-2023 et calendrier annuel : 
053 ς CE 
17/10 ς 04 

PRÉAMBULE : aƻƴǎƛŜǳǊ {ƛƳƻƴ CŀƭŀǊŘŜŀǳΣ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ Ŝǘ 
aƻƴǎƛŜǳǊ {ǘŞǇƘŀƴŜ DǳƛƭōŜǊǘΣ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ǇǊƻǇƻǎŜƴǘ ǳƴ 
calendrier de rencontres de huit réunions.  Une copie du calendrier en 
versée en annexe (no ς 1).  Il est également convenu avec les 
ƳŜƳōǊŜǎ ǉǳŜ ƭŜǎ ǊŞǳƴƛƻƴǎ ǎŜ ǘƛŜƴŘǊƻƴǘ Ŝƴ ǇǊŞǎŜƴǘƛŜƭΣ Ƴŀƛǎ ǉǳΩƛƭ ǎŜǊŀ 
ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘΩȅ ŀǎǎƛǎǘŜǊ ŘŜ ƳŀƴƛŝǊŜ ǾƛǊǘǳŜƭƭŜ Ŝƴ Ŏŀǎ ŘΩŜȄception. 

 
CONSIDÉRANT la proposition de calendrier de travail qui a été préparée par monsieur 

le président et monsieur le directeur, en consultation avec les 
membres. 

Reporté à 
la 
prochaine 
rencontre 

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de ______________________, il est résolu à 
ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ : 

5Ω!5ht¢9w ƭŜ ŎŀƭŜƴŘǊƛŜǊ ŘŜǎ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǎ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ нлнн-2023. 

8- b) Normes et modalités : 
053 ς CE 
17/10 - 05 
 

PRÉAMBULE : /ƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ фсΦмрΦп ŘŜ ƭŀ LIP, monsieur le directeur 
ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŜǎ ƴƻǊƳŜǎ Ŝǘ ƳƻŘŀƭƛǘŞǎ ǇǊƻǇƻǎŞŜǎ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ 
2022-2023. Une copie est versée en annexe (no ς 2).  

 
CONSIDÉRANT la proposition des normes et modalités qui a été préparée par 

monsieur le directeur. 

 
EN CONSÉQUENCE,  sur proposition de Madame Geneviève Nadeau, il est résolu à 

ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ : 

 5Ω!5ht¢9w les normes et modalités 2022-2023.  

8- c)  Règles de régie interne : 
Dépôt 

 
PRÉAMBULE : /ƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ ст ŘŜ ƭŀ LIP, monsieur le directeur dépose 

ƭŜǎ ǊŝƎƭŜǎ ŘŜ ǊŞƎƛŜ ƛƴǘŜǊƴŜ ǇǊƻǇƻǎŞŜǎ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлнн-2023 
ŀŦƛƴ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎƻƛŜƴǘ ǊŞǾƛǎŞŜǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ 
ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŀŘƻǇǘŞŜǎ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ Řǳ мп ƴƻǾŜƳōre. 
Une copie est versée en annexe (no ς 3). 

8- d)   Calendrier Jeanne-Mance (JM mon calendrier) 
053 ς CE 
17/10 - 06 

PRÉAMBULE : /ƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ 87 de la LIP, monsieur le directeur dépose le 
calendrier Jeanne-Mance dans lequel on retrouve la programmation 
des activités éducatives qui nécessitent un changement aux heures 
ŘΩŜƴǘǊŞŜ Ŝǘ ŘŜ ǎƻǊǘƛŜ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴƴŜ ŘŜǎ ŞƭŝǾŜǎ ƻǳ ǳƴ ŘŞǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘŜ 
ceux-Ŏƛ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜǎ ƭƻŎŀǳȄ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ proposé pour lΩŀƴƴŞŜ 
scolaire 2022-2023. Une copie est versée en annexe (no ς 5). 

 CONSIDÉRANT la proposition du calendrier des activités qui a été préparée par 
monsieur le directeur. 

 EN CONSÉQUENCE, sur ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ƳŀŘŀƳŜ ±ƛŎƪȅ aŀǊǘŜƭΣ ƛƭ Ŝǎǘ ǊŞǎƻƭǳ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ : 

 5Ω!5ht¢9w le calendrier Jeanne-Mance 2022-2023. 



 
9ŹůƨĭŗŢ ģƠĮƸúČŢŗƨƨĭŪĭůƸ ģĭ ŢƠĮĖŹŢĭ ƨĭĖŹůģúŗƣĭ mĭúůůĭ-Mance 
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8- e)  tƭŀƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŀƴƴǳŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩ!±{9/ 
053 ς CE 
17/10 ς 07 

PRÉAMBULE : /ƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ уу ŘŜ ƭŀ LIP, monsieur le directeur dépose la 
ǇƭŀƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŀƴƴǳŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŀƴƛƳŀǘǊƛŎŜ ŘŜ ǾƛŜ ǎǇƛǊƛǘǳŜƭƭŜ Ŝǘ 
ŘΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŞŜ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлнн-
2023. Une copie est versée en annexe (no ς 6). 

 CONSIDÉRANT ƭŀ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŀƴƴǳŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩ!±{9/ ǉǳƛ ŀ ŞǘŞ 
ǇǊŞǇŀǊŞŜ ǇŀǊ ƭΩŀƴƛƳŀǘǊƛŎŜ ŘŜ ǾƛŜ ǎǇƛǊƛǘǳŜƭƭŜ Ŝǘ ŘΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ 
monsieur le directeur.  

 EN CONSÉQUENCE, sur proposition de monsieur Mathieu Fortier, il est résolu à 
ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ : 

 5Ω!5ht¢9w ƭŀ ǇƭŀƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŀƴƴǳŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩ!±{9/ ǇƻǳǊ нлнн-2023. 

8- f)  Politiques du PEI 
Dépôt 

 
PRÉAMBULE : /ƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ уу ŘŜ ƭŀ LIP, monsieur le directeur dépose 

les politiques du PEI (intégrité, éducation inclusive, évaluation, 
linguistique) ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлнн-нлно ŀŦƛƴ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎƻƛŜƴǘ 
ǊŞǾƛǎŞŜǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŀŘƻǇǘŞŜǎ ƭƻǊǎ 
de la rencontre du 14 novembre. Une copie est versée en annexe     
(no ς 7). 

8- g) Clientèle et organisation scolaire 

 

aƻƴǎƛŜǳǊ {ǘŞǇƘŀƴŜ DǳƛƭōŜǊǘΣ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŞŎǊƛǘ ƭŀ ǊŞǇŀǊǘƛǘƛƻƴ ŘŜǎ ŞƭŝǾŜǎ ǇŀǊ 
classification.  Une copie de cette répartition est versée en annexe (no ς 8).  Il tient à 
mentionner que la clientèle au 2e ŎȅŎƭŜ Ŏƻƴƴŀƞǘ ǳƴŜ ŎƻƴǎǘŀƴǘŜ ŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴΦ  /ΩŜǎǘ Ŝƴ ŜŦŦŜǘΣ 
ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŧƻƛǎ ǉǳŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŎƻƴƴŀƞǘǊŀ ǳƴŜ ŎƻƘƻǊǘŜ ŘŜ Ŧƛƴƛǎǎŀƴǘǎ Řƻƴǘ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ŘΩŞƭŝǾŜǎ Ŝǎǘ 
aussi élevé, soit 190 élèves. 

8- h) Formation pour les nouveaux membres 

 

[Ŝ ƭƛŜƴ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ŘΩŀǎǎƛǎǘŜǊ Ł ƭŀ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǊŜƳƛǎ ŀǳȄ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ƳŜƳōǊŜǎ : 
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-
scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire 
Le formulaire attestant que la formation a été complété est remis aux membres.  Une copie 
est versée en annexe (no ς 9). 

 

9-  Affaires nouvelles : 

9- a)  Animation de vie spirituelle et dΩengagement communautaire : 

 

aƻƴǎƛŜǳǊ {ǘŞǇƘŀƴŜ DǳƛƭōŜǊǘΣ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŀ ǇƭŀƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŀƴƴǳŜƭƭŜ ǇƻǳǊ ƭŀ 
présente année scolaire de Madame Annie Lamothe, animatrice de vie spirituelle et 
ŘΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŀƛǊŜ Ł ƴƻǘǊŜ ŞŎƻƭŜΦ Lƭ ǊŞǇƻƴŘ ŀǳȄ ǉǳŜǎǘƛƻƴǎΦ   
 
Monsieur le président mentionne que Madame Annie Lamothe pourra compter sur le 
ǎǳǇǇƻǊǘ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ de la planification annuelle qui a été 
présentée. 

9- b) 5ŞƴƻƴŎƛŀǘƛƻƴ ŘΩƛƴǘŞǊşǘǎ : 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ǊŜƳŜǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ ƳŜƳōǊŜ ǳƴ ŦƻǊƳǳƭŀƛǊŜ ŘŜ ŘŞƴƻƴŎƛŀǘƛƻƴ ŘΩƛƴǘŞǊşǘǎ 
ŎƻƳƳŜ ƭŜ ǇǊŜǎŎǊƛǘ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ тл ŘŜ [ƻƛ ǎǳǊ ƭΩƛƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ dont une copie est versée en 
annexe (no ς 10) au présent procès-verbal pour en faire partie intégrante.  Il en fait une 
brève présentation et demande à tous les membres de compléter cette fiche.   
 
¢ƻǳǎ ƭŜǎ ŦƻǊƳǳƭŀƛǊŜǎ ŘƻƛǾŜƴǘ ƭǳƛ şǘǊŜ ǊŜǘƻǳǊƴŞǎ ŘΩƛŎƛ ǳƴŜ ǎŜƳŀƛƴŜΦ tƻǳǊ ƭŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ ǉǳƛ ƴΩƻƴǘ 
aucun intérêt à dénoncer, il les invite à cocher la case appropriée du formulaire, à le signer et 
à le lui remettre immédiatement. 

9- c) Substituts et membres de la communauté : 

 

/ƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ рмΦм ŘŜ ƭŀ LIP, il est convenu que madame Marylène Sauvé et 
madame Lucie Couillard combleront les postes de membres parents substituts pour le 
ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ нлнн-2023. 
[Ŝǎ ƳŜƳōǊŜǎ ǎΩŜƴǘŜƴŘŜƴǘ Ł ŎƻƴǘƛƴǳŜǊ ŘŜ ǘŜƴǘŜǊ ŘŜ ǘǊƻǳǾŜǊ ǳƴŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜ Ŝǘ 
intéressée à combler le poste de membre de la communauté. 

9- d) /ǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŎƻƳƛǘŞ ŘŜǎ ŦǊŀƛǎ ŎƘŀǊƎés aux parents au PEI : 

 

/ƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ туΦн ŘŜ ƭŀ LIP, suite aux informations transmises par monsieur 
DǳƛƭōŜǊǘΣ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŜǎ ŦǊŀƛǎ ŎƘŀǊƎŞǎ ŀǳȄ ǇŀǊŜƴǘǎ ŀǳ t9LΣ ƳƻƴǎƛŜǳǊ {ƛƳƻƴ 
CŀƭŀǊŘŜŀǳΣ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘΣ ŘŜƳŀƴŘŜ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŎƻƳƛǘŞΦ  {ǳƛǘŜ Ł ǳƴŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ ŘŜǎ 
membres présents, il est convenu que ce comité sera composé de : 

- Monsieur Stéphane Guilbert, directeur  
- Monsieur Simon Falardeau, président 
- Madame Marie-Josée Lavergne, enseignante 
- Madame Flore Gauthier, élève 

9 ς e) {ƛǘŜ ƛƴǘŜǊƴŜǘ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ : 

 
Monsieur Stéphane Guilbert, directeur ŘΩŞŎƻƭŜΣ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ 
ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ǉǳŜ ƭŜ ǎƛǘŜ ƛƴǘŜǊƴŜǘ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜǾǊŀƛǘ şǘǊŜ Ƴƛǎ Ŝƴ ƭƛƎƴŜ ŀǾŀƴǘ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ 
prévue le 14 novembre 2022. 

 

10-  Levée de la séance 
053 ς CE 
17/10 ς 07 

CONSIDÉRANT que ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ Ŝǎǘ ŞǇǳƛǎŞΤ 

   

 EN CONSÉQUENCE, sur proposition de madame Claudie Juneau-Pinard, il est résolu à 
ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ : 

 DE LEVER ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ŘŜ ƭŀ ǎŞŀƴŎŜ ƻǊŘƛƴŀƛǊŜ Ł нл Ƙ нлΦ 

 

11- Rapport de la déléguée des parents au comité de parents 

 Madame Vicky Martel, déléguée au comité de parents informe les membres parents que 
ƭΩŜȄŞŎǳǘƛŦ Řǳ ŎƻƳƛǘŞ ŘŜ ǇŀǊŜƴǘǎ ŀ ŞǘŞ ƴƻƳƳŞ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭŀ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜΦ  vǳŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ 
des délégués semblent heureux des nominations qui promettent un exécutif impliqué et 
dynamique. 
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12- Annexes 
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